
Wird von Seiten der Verwaltung beabsichtigt, die fehlenden 
Parkflächenmarkierungen im Bereich Königsberger Straße wiederherzustellen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Der Sachverhalt wird geprüft und der Auftrag zur Wiederherstellung gegebenenfalls 
an ein externes Unternehmen vergeben. 


